

# Der Jugend eine Stimme geben!

## Dafür stehen wir bei der Wahl des Gemeinderates Reichersbeuern



Was wird von Ihrer Wählergruppe konkret getan, um eine für Jugendliche attraktive Gemeinde zu schaffen bzw. zu erhalten?

Kinder und Jugendliche müssen sich in unserem Landkreis wohlfühlen. Daher ist zum einen wichtig, dass die Bildungsangebote wie bspw. an Schulen attraktiv sind, aber natürlich müssen auch die Freizeitangebote entsprechend ausgestaltet sein. Wir beteiligen uns aktiv an der Vereinsarbeit.

CSU und  
Bürgerliche  
Wählerschaft

Wir forcieren den Ausbau des Radwegenetzes und des öffentlichen Nahverkehrs und wollen einen Generationentreffpunkt mit Experimentier- und Gestaltungsmöglichkeiten sowie einen Skatepark für Kinder und Jugendliche schaffen.

GRÜNE  
ÖDP  
UBR

Die Gemeinde Reichersbeuern unterstützt die Jugendarbeit der Vereine tatkräftig. Den Beschluss dazu hat der jetzige Gemeinderat auf Vorschlag unseres Bürgermeisters gefasst. Wir werden uns auch weiterhin für eine sinnvolle Jugendarbeit in unserem Dorf einsetzen.

